

Propriétés | Sotheby's
Paris | INTERNATIONAL REALTY

7 Pièces

197 m²

Réf. PP6-978

2 380 000 €

Paris 14^{ème}

Appartement à vendre (75014)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un bel immeuble de 1900, au 4e étage avec ascenseur, un élégant appartement traversant et familial d'une surface de 197.26 m2. Il se compose de : une galerie d'entrée profitant de jolies vues dégagées arborées, un double séjour sur rue exposé Ouest, une vaste cuisine d'îlot, une buanderie et un toilette invités. Sur cour, au calme et exposés Sud : une chambre avec sa salle de douche, une chambre avec dressing, deux autres chambres, une salle de bains complète et un toilette séparé. Situé au coeur du quartier du Petit Montrouge, à deux pas de la paroisse Saint-Pierre de Montrouge, des ...

In a beautiful 1900 building, on the 4th floor with an elevator, an elegant 197.26 sq.m family apartment. It features: an entrance gallery enjoying beautiful open green views, a double living room facing west onto the street, a large dine-in kitchen, a laundry room, and a guest toilet. Overlooking a quiet courtyard and facing south: a bedroom with its shower room, a bedroom with a dressing room, two other bedrooms, a full bathroom, and a separate toilet. Located in the heart of the Petit Montrouge neighborhood, just steps away from the Saint-Pierre de Montrouge parish, shops, and transport, ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

29, rue Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

